

Pourquoi, voyageurs de quelques jours, nous attacher trop aux choses de ce monde ? Passons-y comme notre Sauveur, *en faisant le bien* ; aspirons au ciel, où est Jésus, notre amour, cù est le bonheur sans mélange et sans fin : là est notre trésor ; que là soient nos cœurs.

Tous les pèlerins de Terre-Sainte ont parlé de la trace d'un pied du Sauveur, qui se trouve imprimée dans le rocher d'où il s'élança pour monter au ciel. Cette empreinte est assez profondément enfoncée dans un roc fort dur, et rien ne peut faire supposer qu'elle ait été faite de main d'homme. Les fidèles ne manquent pas de baiser ce dernier vestige qu'a laissé sur notre terre le pied de l'Homme-Dieu.

NOUVELLES DE ROME.

Le souverain Pontife a reçu en audience une députation de la jeunesse catholique de Turin.

Sa Sainteté a fait l'éloge de l'archevêque de Turin, mort le jour de Pâques. Puis il a déploré la présence à Rome des souverains de Savoie, rappelant que depuis Constantin les princes temporels avaient toujours choisi une autre capitale afin de laisser à l'Église sa liberté.

Il a signalé les conséquences de l'usurpation commise : la dispersion des ordres religieux, les difficultés livrées à l'enseignement de la religion, les entraves apportées au gouvernement spirituel.

Le Pape a nommé commandeur de l'Ordre de Saint-Grégoire le chargé d'affaires de France à Hué, pour la protection qu'il a accordée aux missionnaires dans le royaume d'Annam.

A l'occasion des fêtes de Pâques, le Saint Père a fait distribuer, par l'entremise de l'aumônerie apostolique, cent cinquante lits neufs et complets à autant de familles pauvres de Rome. En même temps Sa Sainteté a fait distribuer dans les diverses paroisses de la ville plusieurs autres secours pour une somme de plus de 12,000 francs.

Le *Moniteur de Rome* annonce que le Saint-Siège, adhérant au désir que lui a témoigné le gouvernement de Saint-Pétersbourg, a choisi, pour le représenter au couronnement de l'empereur de Russie, S. G. Mgr Vincent Vannutelli, ex-délégué apostolique à Constantinople et dernièrement nommé nonce pour le Brésil. Sa Grandeur amènera en Russie son ancien secrétaire, Mgr de Vico, et un employé de la bibliothèque Vaticane, M. Del Nunzio, très versé dans les langues orientales.